



## Comentario

### Roy Campos (Director de Consulta Mitofsky)

“Los del Frente Amplio por México sí tienen manera de medir su éxito más allá de la encuesta, porque en 10 días tienen que tener dos filtros. Para el día 8 terminan la recolección de 150 mil firmas, el 9 se informará quiénes cumplieron de los 12, ya para el día 10 simularán un foro, no sé en qué consista, será su visión de México, y el 11 comienza su encuesta. De los 12 ‘frentistas’ hay cuatro a los que valdría la pena seguir, los demás quizás consigan las firmas, pero no valen la pena, los que sí, son Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. Si alguno de esos cuatro no consigue las firmas, diremos que fracasaron”.

<https://drive.google.com/file/d/1obfD2YN56rsWDiwMcyjLCdVGZrBwk5yBQ/view>